

Babinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sosialisasikan Larangan Pembakaran Lahan Pertanian

Sukabumi - Gegerbitung.PublikJabar.com

Oct 1, 2023 - 15:31



Babinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sosialisasikan Larangan Pembakaran Lahan Pertanian

Sukabumi, 1 Oktober 2023 - Babinkamtibmas Desa Karangjaya, Bripka Luthfi Herdiansyah, aktif melakukan kegiatan Dialogis, Disiplin, dan Sosialisasi (DDS) dengan masyarakat setempat. Pagi ini, ia mengunjungi warga petani di Kp. Cibala Ds. Karangjaya, kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, untuk menyampaikan pesan penting terkait larangan membuka lahan pertanian dengan cara membakar, serta mengedukasi masyarakat tentang pelestarian lingkungan.

Kegiatan ini diselenggarakan dengan tujuan utama menghindari dampak negatif dari pembakaran lahan, terutama dalam musim kemarau yang berpotensi memicu kebakaran hutan dan merusak ekosistem. Bripka Luthfi Herdiansyah

memberikan penekanan pada peran aktif masyarakat dalam menjaga lingkungan hidup, serta menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah mereka.

Selama DDS berlangsung, masyarakat dengan hangat menyambut kunjungan Babinkamtibmas dan merespons positif arahan serta program yang disampaikan. Kegiatan berlangsung dalam suasana lancar dan kondusif.

Tidak hanya itu, dalam kesempatan ini, Babinkamtibmas juga memaparkan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif Dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memperkuat nilai-nilai positif dalam masyarakat dan meningkatkan efektivitas serta efisiensi pelayanan kepolisian.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti A, SE, menyatakan bahwa selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan bahwa pendekatan dialogis dan pendidikan kepada masyarakat adalah kunci penting dalam menjaga ketertiban sosial dan menjauhkan potensi bahaya yang dapat timbul dari praktik pembakaran lahan pertanian.

Kegiatan ini tidak hanya memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga lingkungan, tetapi juga memperkuat hubungan antara kepolisian dan warga setempat. Semoga upaya seperti ini dapat terus berlanjut untuk menciptakan wilayah yang lebih aman, lestari, dan damai.